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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                                  Innsbruck, 06.02.23 II 

Offener Brief 

Könnte es sein, dass Sie ein Problem mit meiner Art & Weise haben wie ich meinen offene 
Briefe Schriftverkehr führe? Sie können Kritik nicht leiden, Sie können keine Provokationen 
leiden, Sie können es nicht leiden, wenn jemand Sie "belehrt" oder aufklärt, Sie können es 
nicht leiden, wenn Sie jemand geistig überragt? Sie können es nicht leiden, wenn Sie jemand 
die ganze Zeit dumm anredet, ständig direkt offen Medienmissstände vorwirft und mit Ihnen 
kleine Scherze treibt? Und die Mediensituation als das bezeichnet wie sie ist? Ihre Arbeit 
massiv kritisiert? Die politisch Skandallage kritisiert? Den Rechtsbankrott kritisiert? Die 
Lizenz zum Morden kritisiert. Die zwanzigjährige Kriegsbeteiligung kritisiert? Ihre Herren & 
Gebieter der CIA, des Pentagons und der US-Kriegsakteure kritisiert? 

 
Das sind dann aber wieder alles weitere geistige Defizite von Ihnen. Das ist wichtig zu 
erkennen. 

 
 
Ich rate Ihnen: 

1. Die Erkenntnis zu gewinnen, dass es ihre geistigen Defizite sind. 
2.  Dass Sie ihre geistigen Defizite akzeptieren 
3.  Das Sie Ihre geistigen Defizite ausräumen. 
4. Das Sie zur geistigen Ruhe und Gelassenheit finden. 
5. Ihre geistigen Fähigkeiten in Schuss bringen. 
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Kritik muss man nicht nur geistig aushalten können, nein, man sollte Sie dankbar 
konstruktiv nutzen. 
 
Provokationen sollte man gelassen hinnehmen und sich anschauen warum jemand Sie 
macht. Also die Motive der Provokationen ergründen. Dann erhält man einen tieferen 
Einblick. 
 
Wenn Sie jemand aufklärt oder "belehrt" meint er es allermeist gut mit Ihnen. Er schenkt 
Ihnen seine Zeit, seine Aufmerksamkeit, seine Energie, sein Wissen. Comprende? 
 
Wenn Sie jemand geistig überragt, dann sollten Sie nicht Ihm böse sein dafür, dass er 
ein Leben lang um seine geistige Entwicklung sich viel mehr gekümmert hat als Sie. 
Sie sollten Sich fragen was können Sie noch alles tun, um in Ihrer geistigen Entwicklung 
weiter voranzuschreiten? Das ist der konstruktive Lösungsansatz der Sie geistig 
bereichern wird. 
 
Wenn man dumm angeredet wird, dann sollte man sich immer zuerst und zwar ruhig & 
gelassen ansehen ob man berechtigt dumm angeredet wird, also ob es Gründe bei einem 
selber gibt, die die REAKTION des dumm anreden begründet hat. Das führt zu geistigen 
Ergebnissen/Erkenntnissen um gibt Einblicke. Beleidigt sein ist die falsche geistige 
Reaktion. Beleidigt sein ist allermeist ebenfalls ein weiteres geistiges Defizit, ist nicht 
effizient & dekonstruktiv. 
 
Sie sollten alles auf eine solche Art und Weise geistig betrachten und immer anfangen 
zuerst den geistigen Fehler bei Ihnen selbst zu suchen und erkennen zu wollen. Sonst 
wird das bei Ihnen nichts. Sonst werden Sie in Ihrer geistigen Entwicklung nicht 
voranschreiten. Sie wissen: Die eigene geistige Entwicklung ist Holschuld, das kann 
keiner für Sie machen. 
 
Wenn man mit Kritik nicht umgehen kann, ist das nicht nur ein geistiges Defizit, 
sondern ist als geistig minderwertig zu werten und anzusehen. Wenn man auf Kritik auf 
Beleidigungsmodus geistig schaltet, dann hat man dann gleich zwei geistige Probleme 
zu erkennen und zu beheben. Comprende. 
 
Deshalb sollte einen immer, wenn einem auffällt man ist geistig beleidigt, IMMER 
SOFORT bewusst sein, dass das ein nicht wünschenswerte geistige Haltung ist, die 
nichts bringt, Energie, Zeit, Nerven kostet, destruktiv ist, nicht effizient ist. Darum ist 
es gut, wenn man die Bewusstheitsstufe erreicht, dass man künftig immer sofort den 
Beleidigtenmodus sofort bewusst wahrnimmt und SOFORT davon wieder ablässt, um 
keine Zeit, keine Energie und nicht sinnlos Nerven beansprucht und einen 
unzulänglichen Geisteszustand hat. Geistige Hygiene ist nicht nur wichtig, sondern ein 
geistiges Instrument, ein geistiges Hilfsmittel, eine geistige Strategie, ein geistiges 
Lernkonzept und hat großen geistigen Nutzen, wenn man geistige Hygiene anwendet 
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und nutzt. Sonst nicht, sonst ist es nur eine nicht wahrgenommene Möglichkeit, eine 
verpasste & vergeudete Chance. 
 
OK, das bedeutet, wenn Sie wirklich mit meiner Art & Weise die Chance erhalten 
geistige Defizite bei Ihnen sichtbar zu machen und dann auch IHRE GEISTIGEN 
DEFIZITE ERKENNEN KÖNNEN, WENN SIE ÜBER AUSREICHEND 
BEWUSSTSEIN verfügen, dann sollten Sie das geistig nutzen um Ihre geistigen 
Defizite anzupacken und auszuräumen. Vergessen Sie beleidigt zu sein und unnötige 
Emotionen im Körper pflegen & hegen und nicht von Ihnen abkehren zu wollen. Fangen 
Sie an es gelassen geistig zu betrachten und das Bestmögliche für Sie selbst aber 
gleichzeitig auch für alle anderen zu machen. So funktioniert die geistige Entwicklung 
im Leben. 
 
Ratsam ist es zudem, wenn man auf Menschen trifft, die geistig schon höher entwickelt 
sind als man selbst ist, dann sollte man immer für die Gelegenheit dankbar sein und zu 
schauen was man von ihnen abschauen kann, lernen kann das einem bei der eigenen 
vorangetriebenen Entwicklung hilft und weiterbringt. Unklug ist, wenn man Neid 
verspürt. Neid ist ein weiteres Defizit. Jeder der eine ausreichende 
Bewusstseinentwicklungssstufe erreicht hat, weiß das. Es gilt: IMMER ohne Ausnahme 
sobald man Neid verspürt SOFORT geistig davon Abstand zu nehmen. Neid ist 
Energieverschwendung, Zeitverschwendung, ein geistig minderwertiger Zustand, Neid 
ist destruktiv, unnötig, entbehrlich, ein Geistesdefizit. 
 
Wenn jemand mit mir geistig nicht zurechtkommt, tut er mir sehr leid, aber mir ist 
bewusst: Jeder ist im Leben auf seinem geistigen Entwicklungsstand, die einen sind 
weiter, die anderen sind geistig noch unterentwickelt. 
 
Wenn jemand also mit meiner Art & Weise nicht zurechtkommt, dann zeigt das geistige 
Entwicklungspotenziale von geistigen Defiziten auf. Mir für die eigenen geistigen 
Defizite einen Vorwurf machen zu wollen, ist sinnbefreit & lächerlich. 
 
Ein sehr großes Problem bei der geistigen Entwicklung der Menschen ist: Den 
allermeisten Menschen ist es nicht bewusst, wie wichtig es ist, die eigene geistige 
Entwicklung aktiv zu unternehmen und voranzubringen. Darum machen sich die 
allerwenigsten Menschen auf den Weg der geistigen Meisterschaft. Auch bei den 
allermeisten Journalisten ist das so. Ihnen fehlt die Erkenntnis, dass die geistige 
Entwicklung im Mittelpunkt stehen sollte. 
Die Journalisten unterscheiden sich bei der geistigen Entwicklung überhaupt nicht vom 
Rest der Zivilgesellschaft. Die sind gleich geistig unterentwickelt wie alle anderen und 
laufen halt überheblich mit Ihren geistigen Defiziten rum. Das kann man nicht 
schönreden. 
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Ein weiteres sehr großes Problem bei der geistigen Entwicklung der Menschen ist die 
so weit verbreitete Illusion: Man sei geistig entwickelt. Haben auch Sie diese Illusion? 
 
Hier beißt sich die Katz in den Schwanz. Hier besteht der gordische Knoten. Das 
Hauptproblem der fehlenden geistigen Vervollkommnung. 
 
Halbwahrheiten sind Scheiße. 
Geistige Nichtentwicklungen sind scheiße, bzw. eine völlige Vergeudung unseres 
geistigen Potenzials. 
 
Aber der überwiegende Anteil der Menschheit ist geistig noch lange nicht auf der Höhe. 
Da fehlt es noch um geistige Meilen. 
Wir benötigen Geistschulen. 
Der geistigen Verwahrlosung, den geistigen Verkümmerungen und der 
voranschreitenden selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung muss eine geistige 
Ausbildung entgegengesetzt werden wollen wir den geistigen Verfall stoppen und 
unsere geistige Entwicklung in den Mittelpunkt stellen. 
Das ist eine sehr wichtige Sache. 
Wie Bildung & Wissen auch. 
Aber zuerst benötigt man dazu gut ausgebildete geistige Fähigkeiten um effizient 
Wissen & Bildung geistig zu erarbeiten. 
 
Das geistige Wunderhilfsmittel ist Lesen. 

Gut, wäre das mitgeteilt. 

Kommen wir zu anderen wichtigen Themenbereichen: 

 
Ein wichtiger Ansatz der Menschheit den Weltfrieden zu bereiten ist Bildung, Wissen und 
geistige Entwicklung. 

 
Ein weiterer wichtiger Ansatz ist: Funktionierende Rechtsstaatlichkeit, funktionierende 
Organisationen. Also: Die Herrschaft des Rechts. 

 
Wir leben aber in einer Herrschaft der Macht. 

Was ist falsch! Das ist schrecklich! 

Das wird von allen Mainstreammedien totgeschwiegen. 

Der vorherrschende internationale Rechtsbankrott wird totgeschwiegen. 

Die seit über zwanzig Jahren ausgeübte Lizenz zum Morden wird totgeschwiegen. 
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Das zahlreiche US-NATO-Kriegsverbrecher nicht vom ICC angeklagt werden, wird 
totgeschwiegen. 
 
Wenn die offenkundigen vorherrschenden Missstände alle totgeschwiegen werden, damit den 
Menschen das Bewusstsein & Wissen darüber fehlt, was gezielt manipulativ seit vielen Jahren 
praktiziert wird, damit man keine Empörung erzeugt, keine Aufschrei erzeugt, keine Proteste 
erzeugt, keine Forderungen laut werden, kein Veränderungsdruck auf die Machtzentren 
entsteht, dann kann man die notwendig zu lösenden Missstände nicht angehen und nicht 
beheben. 
 
Somit verhindern auch hier die Mainstreammedien gezielt, also mit Absicht, mit Vorsatz und 
mit Motiv  

 den Weltfrieden, verhindern die  
 Rechtsstaatlichkeit, verhindern die  
 Ausräumung der Lizenz zum Morden, verhindern die  
 Bekanntmachung der Wahrheit, verhindern die  
 Beendigung des größten US-NATO-Terrormordprogramms der 

Menschheitsgeschichte, verhindern die  
 Schließung der US-Foltergefängnisse. 
 Das Totschweigen unterdrückt gezielt die Menschheit. 
 Das Totschweigen unterdrückt gezielt den Weltfrieden. 
 Das Totschweigen unterdrückt gezielt die Ausräumung des Rechtsbankrottes. 
 Das Totschweigen unterdrückt gezielt die Herstellung der Rechtsstaatlichkeit. 
 Das Totschweigen unterdrückt gezielt die Beendigung der Foltergefängnisse. 
 Das Totschweigen unterdrückt gezielt die Beendigung des weltweit größten 

Terrormordprogramms der Menschheitsgeschichte. 
 Das Totschweigen unterdrückt gezielt die Beendigung der Ausübung der Lizenz zum 

Morden 
 Das Totschweigen unterdrückt die Wahrheit. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Die allermeisten Menschen wissen nicht mal darüber Bescheid, was alles das gezielte 
Totschweigen für zahlreiche Missstände und Ungerechtigkeiten gezielt unterstützt. 
 
In Österreich zum Beispiel unterstützt das jahrzehntelange gezielt betriebene Totschweigen 
unsere aktive Kriegsbeteiligung am war on terror, dem größten illegalen verachtenswerten 
unmenschlichen Terrormordprogramm der Menschheitsgeschichte, das außergerichtliche US-
NATO-,Drohnenmordprogramm, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet. 
 
In Österreich unterstützt das jahrzehntelang betriebene Totschweigen  auch noch die 
Aufrechterhaltung zahlreicher staatlicher Missstände, die die überwiegende Mehrheit der 
Bevölkerung finanziell benachteiligen, das Totschweigen unterstützt auch die fehlende 
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Transparenz, das Totschweigen unterstützt auch die völlig abartige abhängig machende 
Medienfinanzierung, das Totschweigen unterstützt auch die vorherrschende 
Steuerungerechtigkeit, das Totschweigen unterstützt die unfaire  lückenhafte, verzerrte und 
manipulative Erhebung des Verbraucherpreisindex, welches den unteren 
Einkommensgruppen unsichtbar das Geld aus ihren Taschen raubt und ihnen die Kaufkraft 
schmälert und ihren Wohlstand verkleinert. 

 
Ergo: Das verwerfliche gezielte Totschweigen in Österreich ist stattfindende Manipulation der 
öffentlichen Meinung und Vorenthalten von wichtigen Informationen mit öffentlichen 
Interesse sowie ein Teil des finanziellen Betrugs am Einkommen aller Österreicher, vor allem 
der unteren Einkommensgruppen. 

Profiteure des Totschweigens sind: 

Politiker, Parteien, Medien, Vermögende, Konzerne, US-NATO-Kriegsakteure, US-NATO-
Kriegsverbrecher, die Rüstungsindustrie, die Aktionäre der Rüstungsindustrie, die Öl- und 
Gaskonzerne sowie deren Aktionäre, die Banken sowie deren Aktionäre, die Pharma sowie 
deren Aktionäre, die Telefongesellschaften sowie deren Aktionäre, die Chemiebranche sowie 
deren Aktionäre, die Milliardäre, die Vermögensverwalter, also alle die vom Krieg profitieren, 
profitieren vom Totschweigen wie auch der Krieg davon profitiert und auch damit genährt 
wird. 
 
Alle anderen, also die 99,99 % sind die Verlierer des Totschweigens. 

Dass das Totschweigen immer noch nicht als der große Feind, das Feindbild Nr. 1 der 
Weltöffentlichkeit erkannt und begriffen wurde, hängt mit dem geistigen Bankrott der 
Menschheit zusammen. 

Das Totschweigen ist ursächlich für Krieg, ist das Lebenselixier des Terrormordprogramms, 
hilft zahlreiche Ungerechtigkeiten und Missstände bestehen lassen zu können, hilft den 
vorherrschenden Rechtsbankrott unsichtbar zu machen, hilft die Lizenz zum Morden 
unsichtbar zu machen und hilft damit diese ungestraft ausüben zu können, hilft die Menschheit 
zu unterdrücken, hilft alle dumm zu halten, hilft alle ruhig zu halten, hilft alle zu betrügen, zu 
belügen und zu missbrauchen. 

Wer das nicht alles klar & deutlich geistig erkennen kann, hat ein enormes geistiges 
Erkenntnisdefizit. 
 
Allerdings ist das Meiste davon 99,99 % der Menschheit nicht bewusst, weil zu wenig kritisch 
gedacht wird, viel zu wenig gelesen wird, zu wenig hinterfragt wird und zu wenig selbst 
recherchiert wird, zu wenig die geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet, trainiert und 
genutzt werden und weil systematisch gezielt totgeschwiegen wird. 

Die allermeisten Menschen leben also in einer unrealen Weltanschauung, in der manipulativen 
realitätsfernen erzeugten Medienmatrix, haben zahlreiche geistige Defizite, haben viele 
Illusionen, sind geistig unterentwickelt. 
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Gut. Wenn man das alles erkannt hat kann man anfangen sich selbst geistig fit zu machen und 
dann die Menschheit geistig fit für den Weltfrieden, für eine fairere, friedlichere und bessere 
Welt zu machen und der Menschheit den Frieden durch Recht schmackhaft zu machen und 
eine Belebung der Demokratie schmackhaft zu machen. Die Lösungen sind alle vorhanden 
werden aber auch gezielt  totgeschwiegen, um den Status Quo aufrecht zu erhalten von dem 
man profitiert. 

Den Reformer von Österreich und der ganzen Welt jahrzehntelang gezielt totzuschweigen ist 
öffentlich bekannt, aber viel zu wenig verbreitet. 

Meine Lebensziele der Menschheit den Weltfrieden schmackhaft zu machen und zu bereiten 
als auch die Welt zu einer besseren zu machen, werde ich aber trotzdem durchziehen. Die 
geistige Entwicklung der Menschheit liegt mir dabei besonders am Herzen. 

Die Wahrheit wird dem Frieden den Weg bereiten. Die Wahrheit wird allen Menschen die 
Augen und den Geist öffnen. Die Wahrheit ist ein Friedensmittel. Die Wahrheit besteht aus 
wahrnehmbaren Tatsachen & Fakten. Die Wahrheit wird das Totschweigen & den Krieg 
besiegen. 
Die Wahrheit hat und ist die wirkliche reine Deutungshoheit. 

 
Nachdem Sie ja wissen, dass ich auch mit der Wahrheit, einer meiner zahlreichen geistigen 
Liebesgöttinnen mit denen ich seit 24.12.22 geistig verheiratet und geistig verbunden bin, im 
Bett liege und mich mit ihr amüsiere, vergnüge und mich an ihr erfreue und wir uns gegenseitig 
innig lieben & geistig austauschen sowie wir uns einen lebenslangen Treueschwur geleistet 
haben, können Sie sich sicher sein, dass mir meine geliebte Wahrheit immer zur Seite stehen 
wird. 
 
Wie meine zahlreichen weiteren geistigen Liebesgöttinnen auch. Sie erinnern sich? Die 
Klugheit, die Spitzfindigkeit, die Überlegenheit, die Raffinesse, die Liebe, die Bescheidenheit, 
die Weisheit, die Strategie, die Idee, die Überzeugungskraft, die Kreativität, die Fantasie, die 
Inspiration, die Intension, die Genialität, die Logik, die Intelligenz, die Erleuchtung, die 
Erleichterung, ... und all die anderen Geliebten. Zusammen sind es ja 1301 Liebesgöttinnen, 
wenn Sie sich noch erinnern können. 

 

 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 

 

 

 

 

 


